

Nantes, le 5 octobre 2023

Le campus de formation Enedis-GRDF de Saint-Étienne-de-Montluc est menacé de fermeture ! Le PCF alerte et propose

Ce centre de formation historique des Services Publics de l'électricité et du gaz (ex EDF-GDF), vendu à la Communauté de Commune, accueille en formation des milliers de salariés de GRDF, GRT GAZ et Enedis. **Mais pour combien de temps encore ?**

En effet, malgré les difficultés de recrutement et de montée en compétences que subissent les entreprises de l'énergie du grand ouest, le campus de Montluc pourrait voir ses activités déplacées dans d'autres établissements à plusieurs centaines de kilomètres. Au-delà de l'incohérence environnementale et pour la sécurité au travail qu'elle représente, cette possible orientation serait un non-sens pour les compétences et les emplois locaux. Par ailleurs, **la disparition de ce pôle d'activité constituerait aussi un nouveau coup porté aux collectivités et à la vitalité du tissu économique et social des villes environnantes...** Notre territoire dépendant d'un certain dynamisme industriel se verrait encore amputé d'un outil pourtant précieux, voire stratégique. Quel gâchis et quelle erreur politique ! Ces constats et cette analyse sont partagés par les électriciens et gaziers, par les salariés du site de Montluc, par leurs représentants syndicaux et bien évidemment par le Parti Communiste Français. C'est en sens que **nous appelons les directions des entreprises concernées et les acteurs politiques locaux à rassembler l'ensemble des parties**, en associant évidemment les salariés et leurs représentants, pour travailler à un projet de maintien et de développement de ce site de formation et de ces activités.

Pour le Parti Communiste Français, au regard des enjeux énergétiques, sociaux, sociétaux et environnementaux de la région et même au-delà, **ce site est un atout pour construire un grand pôle de formation, de recherche et de développement sur les questions énergétiques.**

Le Parti Communiste Français se tient à disposition des acteurs du territoire pour défendre ce site et faire part de ses nombreuses propositions sur l'avenir du Campus des énergies de Saint-Étienne-de-Montluc. Notre territoire à tout à y gagner !

Robin SALECROIX

Secrétaire départemental du PCF

Mathieu PINEAU

Dirigeant Départemental du PCF,
syndicaliste dans le secteur de
l'énergie